
１．研修テーマである「ここを聞きたい︕⾏政書⼠の仕事＆事務所経営」に
ついてですが、⼀番参考になったのはどの分野のお話しでしたでしょうか︖
⾃由にお書きください。
16 件の回答

２．内容のレベルはご⾃⾝にとっていかがでしたか︖
16 件の回答

３．今後の実務で役⽴ちそうですか︖
16 件の回答

令和４年度第５回研修会アンケート
16 件の回答
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すべて
今回は不参加でした。

仕事の注意点
営業活動や集客⽅法に…

業際問題・集客等
相続放棄について

集客
集客…
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⾼かった
低かった
ちょうどいい
今回は参加していない
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４．今後も同じテーマで研修を受けたいですか︖
16 件の回答

５．開催⽇時についてご意⾒ご要望がございましたらご記⼊ください。
3 件の回答

とくにありません。

特にありません。現⾏のままでよろしいかと思います。

特にございません。

６．今後研修で扱ってほしいテーマを教えて下さい。また、講師をお願いしたい先⽣
も教えて下さい。（いくつでも）
8 件の回答

ウェブ集客

どの分野でも構いませんが、⼀般論ではなく事例を交えた具体的なお話を伺いたいです。

成年後⾒を受任する際のポイントや注意点について

同じテーマでかまいませんが、進め⽅が残念でした。

相続登記、相続税

特にございません。

建設業の電⼦化について、経審の改正点についてなど。建設業関係以外は他の書⼠の先⽣がど
のような仕事をしているか全く勉強不⾜なので、浅く広くどのような分野があるのか紹介する
ような研修があれば参加してみたいです。

飲⾷店営業許可(キッチンカーなども)、⾵営法、CAD研修、旅館業法、酒類免許関係
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７．研修会についてお気づきの点や要望がございましたらご記⼊下さい。
9 件の回答

とても良かったと思います。準備が⼤変だったと思いますが、本当にお疲れさまでした＆あり
がとうございました。

特にありません。いつも各先⽣⽅にはお忙しい中ご尽⼒いただき感謝しております。

いつも充実した内容の研修会を開催していただき、どうもありがとうございます。⽀部の先⽣
⽅と交流できる貴重な機会となっています。

開業したばかりの会員の質問を沢⼭集めたにも関わらず司会者の関⼼と忖度で話が進み、とて
も残念に思いました。また、実務経験が少ない講師の先⽣は会場内で事務所の先輩に教えを請
うなど理解に苦しみます。

ありがとうございました。

特にございません。有難うございました。

研修の開催に際して貴重なお時間をいただいた先⽣⽅や、準備をしてくださった研修業務開発
部の皆様に感謝いたします。今後ともよろしくお願いいたします。

今回のようなざっくばらんなオフラインの研修が⼀番ためになると思います。

いつも有意義な研修を開催して下さりありがとうございます。楽しみにしております。
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